



IENOVA ANUNCIA ENTRADA EN VIGOR DEL ACUERDO CON INTERGEN PARA LA VENTA DEL 50 POR CIENTO DE LA PRIMERA FASE DEL PROYECTO DE ENERGÍA SIERRA JUÁREZ.

México, D.F., 16 de julio de 2014 – Infraestructura Energética Nova, S.A.B. de C.V. "<u>IEnova</u>", en relación con el proyecto conocido como Energía Sierra Juárez, informa lo siguiente:

- (i) El 18 de abril de 2014, a través de su subsidiaria Controladora Sierra Juárez, S. de R.L. de C.V., firmó con InterGen un contrato de compraventa (el "Contrato de Compraventa"), respecto del 50% de las partes sociales representativas del capital social de Energía Sierra Juárez, S. de R.L. de C.V., subsidiaria a cargo del desarrollo de la primera etapa del proyecto de generación de energía eólica denominado "Energía Sierra Juárez", transacción que quedó sujeta a la obtención de las aprobaciones correspondientes de las autoridades regulatorias en México y en los Estados Unidos de América.
- (ii) El 1º de julio de 2014, se obtuvo la última autorización que estaba pendiente por parte de las autoridades regulatorias de México y de los Estados Unidos de América para llevar a cabo el proyecto, en virtud de lo cual el Contrato de Compraventa a partir de esta fecha comenzó a surtir plenos efectos a partir de esta fecha.
- (iii) El proyecto Energía Sierra Juárez se encuentra ubicado en el Municipio de Tecate, Baja California, México. El desarrollo de la primera fase del mismo requerirá de una inversión aproximada de US\$300 millones de dólares y generará 155 megawatts ("MW") de energía eólica. Se estima que esta primera fase inicie operaciones en el primer semestre de 2015. Energía Sierra Juárez, celebró un contrato de compraventa de energía a 20 años con San Diego Gas & Electric, siendo el primer proyecto transfronterizo de energía eólica entre México y Estados Unidos.